

## Georges MORGON

Né le 14 décembre 1891 à Peyzieux-sur-Saône dans l'Ain, lorsqu'il est arrêté le 29 février 1944 par trois soldats allemands il est viticulteur dans sa commune de naissance et maire de Pizay. Mutilé de la guerre de 1914-1918 à 85 %, il est soupçonné de sabotage contre les voies ferrées. Emmené sur la place du village de Thoisse, lieu de regroupement des personnes arrêtées ce jour là dont Albert ANCIAN et Etienne MONNERET. Dirigés au siège de la Gestapo à Lyon, à l'école de santé située avenue Berthelot, Georges MORGON fut interrogé puis interné à Montluc le jour même jusqu'au 19 juin 1944, date à laquelle il fut transféré à Compiègne. Georges MORGON fut déporté à Dachau le 2 juillet 1944 dans un wagon contenant une centaine de déportés. A l'arrivée au camp, le 5 juillet 1944, 6 de ses compagnons étaient morts. D'après Claude GUYONNET, arrêté et déporté en même temps que lui, le 15 juillet Georges MORGON était encore en bonne santé. C'est la dernière personne qui le connaissait qui a pu témoigner à son retour de déportation. Georges MORGON est décédé le 31 janvier 1945 à Dachau à l'âge de 54 ans.

Julien Guillon

Sources :

AD Rhône, 3808W103 ; 3335W24 ; 3335W9